

Casa Libertad, un espacio de atención integral para la población pospenada.

Bogotá, 11 de mayo de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-Buscando sumar esfuerzos con alianzas público-privadas, creando estrategias interinstitucionales e intersectoriales que trabajen por la generación de nuevas oportunidades para la población pospenada, Casa Libertad sigue promoviendo el desarrollo de habilidades personales que les den la posibilidad de acceder a oportunidades que permitan un desempeño funcional en su vida en sociedad.

Desde su apertura, Casa Libertad ha recibido y ofrecido sus servicios a seiscientos treinta y nueve (639) usuarios, de los cuales quinientos setenta (570) de ellos siguen activos y participando en los programas que se ofrecen.

Los grupos excepcionales atendidos están divididos en cinco (5) personas pertenecientes a la población LGTBI, tres (3) indígenas, ocho (8) usuarios han sido habitantes de calle, once (11) personas en situación de discapacidad y tres (3) extranjeros.

Casa Libertad ha orientado laboralmente a quinientos setenta y siete (577) usuarios que cuentan con hoja de vida y de los cuales quinientos sesenta y tres (563) siguen activos. De este total de activos, el 14% que corresponde a ochenta y siete (87) usuarios, se encuentran laborando por auto gestión (formal, informal y/o emprendimiento), el 3%, veintitrés (23) usuarios, laboran gracias a la gestión de este proyecto, con vinculaciones laborales de manera directa.

Además de garantizar la sensibilización a empresas para que puedan recibir a esta población vulnerable, el seguimiento a los empresarios, el acompañamiento a los usuarios vinculados laboralmente, Casa Libertad ofrece talleres de preparación para el trabajo, así como programas de capacitación y formación personalizados, fortaleciendo las destrezas en los perfiles de comerciales, de ventas y de telemercadeo, que son los más solicitados por los empleadores.

A la fecha se han atendido a trescientos noventa y siete (397) hombres y ciento setenta y tres (173) mujeres, en un promedio de 37 a 39 años.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC